

よかところ通信

2005年6月号

オーツーフーム 大津 励志 + 耕太&愛梨
〒869-1501 熊本県阿蘇郡南阿蘇村両併 589
Tel&Fax : 0967-62-3730
E-mail: o2farm@aso.ne.jp
O2FarmWeb : www.aso.ne.jp/reisi



トピックス

- コイに続きアイガモも活躍中！
- 今年もキュウリを植えました。
- 牛の去勢手術で、男はツライよ？
- 牧草あげ。
- ブログ始めました。

全国的に入梅したそうですが、阿蘇では空梅雨です。皆さんのところはいかがでしょう。雨が降らないと、農家はなかなか休めません。キュウリも育ちません。でも、稲は阿蘇の伏流水があるので順調に育っています！

さて、今月の目立った出来事といえば、なんといってもアイガモ。先月の中旬に生まれたばかりで届いた50匹のヒナ。10日ほどで産毛が生え変わったので、泳ぎの練習をするためのプールを作りました。そしたら...。ドボドボと勢いよく入ったまでは良かったのですが、泳げない上に出られない。集団大パニックに陥ってしまいました！慌てて引き上げたものの、冷え切った体をヒクヒクさせて瀕死の状態。泣きそうになりながらタオルで拭き、ドライヤーで乾かし続けること約30分。ようやく体が温まったヒナ達は何ごともしなくなったように歩き回り始めました。ああ、良かった。「あんたたち、水鳥でしょ!？」と叱咤激励しながら徐々に泳ぎを覚えさせ、6月5日には無事田んぼに放すことができました。田んぼに入ったアイガモ達は初日から大活躍。みるみる水が濁り、雑草が減り始めました。それにしても災難なのはおたまじゃくしたち。何百、何千といたおたまじゃくしは、アイガモの大好物(?)です。それまでは平和に暮らしていたのに、アイガモが来た途端、命からがら逃げ回っているのかも。



5月25日にキュウリの苗を定植しました。我が家では毎年キュウリを露地栽培しますが、まずはその半分に植えました。半分ずつに分けて植えることで収穫と作業のピークをずらし、キュウリも人もなるべく長く働けるようにします。去年は台風で倒れてしまい、9月は全く収穫できませんでした。今年は雨が少ないのでなかなかツルが伸びないのですが、根は土中の水を求めてしっかり張っている様子。台風にもやられない丈夫な株になあれっ。



6月11日にはオス牛の睪丸を取り出す去勢手術を行いました(もちろん獣医さんが)。オス牛は肉質が堅くなるのを防ぐため、子牛のうち去勢します。手術は驚くほどあっさり終わり、牛もけっこうケロッとしていました。そんなもんなのかなあ? 耕太いわく「オトコは辛いよ...」。ところでこの睪丸、美味なんです。獣医さんに勧められて食べてみたところ、白子よりも臭みがなくてほんとに美味しい。たまたま来ていた友人たちに、正体を明かさないうちで食べてもらったところ、とても好評でした。

他にも牧草を刈り取ったり、グングン伸びる畔草を刈ったりと、この時期はイベントがいっぱい。通信で紹介しきれない分はホームページにも載せていますので、インターネットを使える方は、ぜひご覧になってみてください。それでは皆さん、元気に梅雨を乗り切ってくださいね!